

24Jam

Satgas Saber Pungli UPP Kabupaten Cianjur Gencar Berantas Pungutan Liar di Jalanan: Pekan Pemberantasan Pungli Menyita Perhatian Publik

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Oct 31, 2023 - 10:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Teriakan keras ketidakadilan di jalanan dan tempat-tempat umum tak lagi bisa diabaikan. Dalam semangat memerangi pungutan liar yang meresahkan, Kabupaten Cianjur menjadi saksi sebuah upaya besar yang dipersembahkan oleh Satgas Saber Pungli UPP Kabupaten Cianjur. Dari tanggal 27 Oktober hingga 2 November, cahaya perubahan bersinar terang melalui "Pekan Pemberantasan Pungli Jalanan," sebuah gerakan gigih untuk membersihkan jalanan dari pungutan liar yang merajalela. Kegiatan ini

menggebrak dengan mengincar pungutan liar di berbagai sektor, termasuk pungutan di jalan (dikenal sebagai pajak ogah), parkir liar, pungutan liar di tempat-tempat wisata, dan bahkan pungutan yang terkait dengan proyek konstruksi.

Di tengah semaraknya kegiatan ini, Ketua UPP Kabupaten Cianjur, KOMPOL Andry F. Ferdyawan, S.Pd., S.IK., M.M., CPHR, yang juga menjabat sebagai Waka Polres Cianjur memberikan pernyataan yang tak hanya menjadi sorotan, tetapi juga panggilan bagi seluruh masyarakat. Beliau memandang bahwa perang melawan pungutan liar adalah kewajiban bersama yang harus diemban dengan tekad kuat. Dalam pesannya, Beliau dengan tegas menghimbau kepada semua lapisan masyarakat untuk berdiri bersama dalam menolak praktik pungutan liar dalam aktivitas sehari-hari mereka. Praktik pungutan liar ini, selain ilegal, juga berpotensi mengganggu kesejahteraan dan ketertiban masyarakat secara keseluruhan.

“ Kegiatan Pekan Pemberantasan Pungli Jalanan ini menciptakan momentum yang penting dalam perang melawan pungutan liar yang meresahkan, dan merupakan upaya konkret dalam menciptakan lingkungan yang lebih bersih, adil, dan bermartabat bagi semua warga Kabupaten Cianjur “ ungkap KOMPOL Andry.

“Dalam beberapa hari ke depan, upaya ini akan terus diintensifkan guna menciptakan perubahan yang positif dalam masyarakat dan memberikan contoh yang baik dalam mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik” tambahnya

Seperti diketahui bersama pada hari pertama pelaksanaan Pekan Pemberantasan Pungli Jalanan ini (27/10/2023) Tim Satgas Saber Pungli UPP Kabupaten Cianjur telah berhasil mengamankan beberapa orang yang dari 5 titik putaran ruas jalan yang kedapatan melakukan kegiatan pengaturan jalan (jaga putaran) secara ilegal, dalam melaksanakan kegiatan tersebut masing-masing orang menerima sejumlah uang dari beberapa pengguna jalan yang memutar arah (tidak seluruhnya), Uang yang diterima digunakan untuk kepentingan pribadi.

Adapun yang dilakukan oleh Tim Satgas Saber Pungli UPP Kabupaten Cianjur adalah segera melakukan Pemeriksaan / Permintaan Keterangan terhadap para pelaku dan membuat Surat Pernyataan Tidak Akan Melakukan Kembali Kegiatan Parkir Liar.

Inilah awal dari perubahan yang diharapkan oleh masyarakat Kabupaten Cianjur, yang ingin menjalani kehidupan yang lebih adil, bersih, dan bermartabat di jalanan. "Pekan Pemberantasan Pungli Jalanan bukan hanya sekadar kegiatan rutin, tetapi juga tonggak penting dalam upaya menciptakan perubahan yang positif. Dalam beberapa hari mendatang, upaya ini akan terus ditingkatkan, menciptakan teladan dan membawa kabar baik tentang tata kelola pemerintahan yang lebih baik dan lebih adil." Tutup KOMPOL Andry F. Ferdyawan, S.Pd., S.IK., M.M., CPHR